

INTENTÓ CRUZAR JUNTO A CAMIONETA

ARRASTRA ARROYO A HOMBRE; SIGUE DESAPARECIDO



Sin medir riesgo. Francisco intentó cruzar el arroyo a bordo de su camioneta.

JETZA MÚZQUIZ

A pesar de ver lo fuerte de la corriente y lo arriesgado que era cruzar su camioneta por un arroyo, José Manuel no quiso esperar y se aventuró al peligro con fatídicas consecuencias, pues su vehículo fue arrastrado por la corriente de agua y ahora permanece como desaparecido.

#SEGURIDAD

El percance se reportó cerca de las 20:30 horas, cuando José en compañía de Alfonso Rafael Prado Castillo, de 42 años, avanzaba sobre la calle Paraíso de Los Ángeles, en la colonia El Paraíso, en dirección a un taller de soldadura, ignorando el conductor las advertencias de los vecinos.

En medio de la corriente, Alfonso notó que la camioneta no podría llegar hasta el otro lado y decidió abandonar el vehículo, pero José no corrió

con la misma suerte y él junto con la Nissan blanca fueron arrastrados y se perdieron en el caudal de las aguas negras del arroyo del Pueblo.

El vehículo de José fue ubicado varios minutos después a una distancia considerable de donde había sido arrastrado. No obstante, los rescatisas no hallaron al pasajero dentro de la camioneta, reportando su desaparición a sus familiares; hasta el cierre de edición no había sido localizado.

HOY: ☁ 24°C máx. / 14°C mín. MAÑANA: ☀ 24°C máx. / 13°C mín.

INFORMACIÓN CON VALOR

VIERNES 13 DE SEPTIEMBRE 2014 COAHUILA. MX

VANGUARDIA

f t i VanguardiaMx

(844) 256-0929

140 páginas en



PONEN A PANTERAS CONTRA LA PARED

20-14

BUCANEROS

PANTERAS

>PRIMER PLANO 2

OTRO DESPLOME DE 68% EN EMPLEO

Agosto registra de nuevo una caída en la creación de empleos en comparación con el mismo mes del año pasado. >DINERO 13



CAEN 14 POLLEROS EN LÍMITE CON EU

En la última semana, autoridades de Del Río también detienen a 26 ilegales, en el año suman 53 mil casos. >PRIMER PLANO 2



VACÍAN CUENTAS DEL MAGISTERIO, DENUNCIAN

DETECTAN DESVÍOS POR \$60 MILLONES EN LA SECCIÓN 5

Con la dirigencia de José Luis Ponce, las finanzas se encuentran dañadas ante presuntas irregularidades

STAFF

Al menos 60 millones de pesos habrían sido desviados de las arcas de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), según un documento anónimo que describe la estructura que ha operado para realizar estos desvíos.

En este archivo se retrata cómo quedó sin recursos el Fondo de Ahorro, el cual debía entregar en agosto lo acumulado por cada agremiado durante el año, sin embargo, esto se ha postergado por la dirigencia de José Luis Ponce, líder de esta sección.

“Según cálculos muy conservadores, el daño supera fácilmente los 60 millones de pesos si consideramos que ya no existe el fondo de contingencia y que se necesitaron varias quincenas para completar el dinero de los compañeros. Quien asuma próximamente la dirigencia, entregará el próximo mes de agosto el equivalente a 10 meses y medio de ahorro”, dice el documento.

Agremiados denunciaron en los últimos días que no se les han cubierto este fondo, por lo que estarían organizando una marcha para manifestarse la próxima semana.

En el pasado mes de agosto, la Sección 5 debió de pagar el fondo de ahorro, sin embargo, los cheques salieron con una menor cantidad o no aparecieron, por lo que requirieron utilizar las quincenas de ese mes y la primera de septiembre

¿EN QUÉ SE DIERON LOS DESVÍOS?

En un nuevo documento se denuncia irregularidades en el uso del Fondo de Ahorro de esta sección magisterial:

- ! Pago de regalos para delegados sindicales
- ! Realización de fiestas
- ! Compra de vehículos para el uso del sindicato
- ! Contratar al grupo Pesado para el festejo del Día del Maestro

60

MILLONES DE PESOS es el cálculo más conservador de lo que se habría desviado en la Sección 5.

para poder cubrirlos, dejando un enorme boquete, según lo reportado en este documento.

Este Fondo de ahorro, se explica en la denuncia, cuenta con dos cuentas, una principal desde donde se realiza la dispersión del ahorro y otra de menor tamaño y que es denominada Fondo de Contingencia.

Esta segunda cuenta se utiliza para los casos en donde un agremiado no puede pagar un crédito solicitado, ya sea por renuncia o fallecimiento.

Ambas cuentas se encuentran vacías, por lo que en caso de que algún agremiado acuda a solicitar un crédito, no habría dinero para otorgárselo, dice el documento.

La falta de estos recursos se deriva, según el documento en donde se denuncian las irregularidades, a que en los últimos meses se han utilizado fondos para regalos y fiestas en las delegaciones sindicales, incluso para el pago de la participa-



Señalado. José Luis Ponce, líder de la Sección 5 del SNTE.

LOS ACUSADOS

- ! José Luis Ponce, líder de la Sección 5
- ! Gabriel Erubiel González
- ! José Luis Reséndiz
- ! Manrique Vázquez
- ! Gilberto Torres

ción del grupo Pesado en el festejo por el Día del Maestro.

Esta no es la primera ocasión en que acusan a Ponce Grimaldo de faltante de recursos. El pasado 31 de agosto, VANGUARDIA publicó que en una carta el líder sindical fue señalado por desviar recursos a beneficio de sus cercanos. Días antes, el responsable del fondo de Ahorro, Juan Antonio Rivas, dejó su cargo.

En este mismo documento se describe que desde su llegada a la dirigencia, Ponce Grimaldo fue colocando a personas cercanas a él en posiciones clave para controlar los recursos financieros.

En anteriores ocasiones, el líder de la Sección 5 ha señalado que no existe un desvío de recursos, sino retrasos por fallas administrativas.



ESPERARÁ PRESO SU EXTRADICIÓN A EU

Acusan a Torres López de lavado y fraude por 8.8 mdd

JOSÉ REYES

El ex gobernador de Coahuila, Jorge Torres López, es acusado de tres delitos financieros por la justicia estadounidense, los cuales consideran un momento cercano a los 8.8 millones de dólares.

Este miércoles, el juez federal Leopoldo Vargas, titular del juzgado Décimo de Distrito de Amparo en Materia Penal en la Ciudad de México, le negó un amparo al coahuilense en donde solicitaba continuar en libertad su proceso de extradición.

En esta sentencia, se señala que la justicia norteamericana le acusa específicamente de asociación delictiva para cometer delitos en materia de lavado de dinero, asociación delictiva para cometer fraude bancario y asociación delictiva para cometer fraude mediante transferencias electrónicas.

Estos tres ilícitos son por los que la Corte Federal de Distrito para el Distrito Sur de Texas está solicitando la extradición de Torres López.

“Se estableció que dichos cargos guardan correspondencia con los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita, previsto por



Bajo proceso. El exgobernador afronta una posible extradición.

el artículo 400 bis; fraude y asociación delictiva, previsto por los artículos 386 y 164, del Código Penal Federal”, añade la sentencia.

El exmandatario coahuilense fue detenido el 5 de febrero de este año en Puerto Vallarta, Jalisco, por elementos de la Fiscalía General de la República ante una solicitud de Estados Unidos.

Torres López fue gobernador interino de Coahuila del 4 enero al 30 de noviembre de 2011, luego de que Humberto Moreira solicitara licencia para buscar la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional.



INAUGURAN ESPACIOS DEPORTIVOS EN TORREÓN

>PRIMER PLANO 2

SALMA HAYEK VUELVE A MÉXICO CON 'MONARCA'

La actriz regresa al país con una nueva serie que produce en conjunto con Netflix, la cual se estrena hoy. >MÁS



'ESTAFARON' EN PEMEX CON 568 MDP

Directivos de la petrolera en tiempos de Peña Nieto están bajo la mira del gobierno de Andrés Manuel López Obrador. >RUMBO NACIONAL 5



MUERE UNO POR MOTÍN EN PENAL DE LA CDMX

Cárteles se disputan control del Reclusorio Oriente, en donde riñen dejando además ocho internos heridos. >RUMBO NACIONAL 11

